

Mobil bleiben



Die Nachbarschaftshilfe Gauting freut sich über eine großzügige Unterstützung: Der Stiftungsfonds LiA (Leben im Alter) der Bürgerstiftung Landkreis Starnberg, gegründet von Wolfgang Schrader, stellt 5.000 Euro für die Mobilitätshilfe Gautinger Senioren bereit.

Hilfe für ältere Menschen

Dieses Angebot von „Gauting hilft“ wird zunehmend von älteren Menschen in Anspruch genommen, die aufgrund von Einschränkungen wie Gehbehinderung oder dem Verlust der Fähigkeit, ein Auto zu führen, auf Unterstützung angewiesen sind. Die bestehende Infrastruktur des öffentlichen Nahverkehrs (ÖPNV) und die lokale Taxi-Bereitschaft reichen insbesondere für kürzere Strecken innerhalb von Gauting oder im Würmtal oft nicht aus.

Engagierte Fahrer gesucht

Um diesem Bedarf gerecht zu werden, engagieren sich inzwischen rund 30 ehrenamtliche Fahrer bei „Gauting hilft“. Allerdings werden weitere 10 bis 15 freiwillige Fahrer gesucht, um die Nachfrage langfristig decken zu können. Die Organisation der Fahrten erfolgt mittlerweile effizient über eine App, die Fahrtenanfragen auf die Smartphones der Fahrer sendet und mit deren Verfügbarkeit abgleicht. Alle Fahrten werden von den ehrenamtlichen Helfern kostenfrei durchgeführt. Diese Förderung ermöglicht es „Gauting hilft“, die Mobilitätshilfe weiter auszubauen und noch mehr Senioren die dringend benötigte Unterstützung anzubieten.